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●点鐘  松浦 宏次 会長 

●ソング  「君が代 奉仕の理想」 

●プログラム 理事・役員就任挨拶 

●会長の時間 

 

改めまして、皆様こんにちは。 2024‐2025 年度、

福山赤坂ロータリークラブの 会長を務めさせていた

だきます、松浦宏次でございます。どうぞ、宜しく

お願い致します。本日は大変 お忙しい中、例会に 

ご参加いただき、有難うございます。まずは、畑直

前会長、清水直前幹事そして理事役員の皆様、1 年

間お疲れ様でした。畑直前会長は、本日は、欠席し

ておりますが、福山赤坂ロータリークラブで初めて

の女性会長として大変苦労されたと思います。また、

会長を支え続けた清水直前幹事も大変お疲れ様でし

た。本年度は、ゆっくりと食事をとって、例会を楽

しんで頂けたらと思います。 

本日いよいよ、28 年目のスタートを迎えること

となりました。この日を迎えるまでは、わくわく感

と緊張感そして落ち着かない日々を過ごしてまいり

ました。このわくわく感と緊張感を持ちながら一年

間頑張っていきたいと思います。副会長の清水さん、

幹事の吉元さんそして、理事役員の皆様としっかり

と連携を取りながら楽しいロータリー活動、魅力あ

る活気溢れるクラブにしたいと思いますので、1 年

間どうぞご協力宜しくお願い致します。 

本年度の国際ロータリーのテーマは、【ロータリ

ーのマジック】です。平和構築、世界の分断を癒す

ための取り組み、地区、クラブの課題を確認し、ク

ラブがよりよくなるために多様性、公平さ、インク

ルージョンを推進しましょうとステファニーアーチ

ック会長が提言されております。また、国際ロータ

リークラブ 2710 地区の上田ガバナー信条は、行動

しよう、未来のために 変革に取り組もうと発信し

ております。クラブの文化を見直し、DEI の推進、

奉仕活動に取り組もう、としております。そして、

当クラブのテーマといたしまして『ロータリーを楽

しもう 魅力ある活気溢れるクラブへ』とさせてい

ただいております。ロータリー活動の両輪である

【親睦】と【奉仕】を大切にして、福山赤坂ロータ

リークラブのメンバー全員が【善きロータリアン】

になっていただきたい。この思いを念頭に 1 年間、

邁進してまいります。そして、本年度スタートの 7

月は、薬物乱用防止啓発活動、ガバナー補佐訪問、

ガバナー公式訪問、納涼会と非常に事業の多い月で

ございます。7 月、熱くなる時期、熱い思いでスタ

ートダッシュをして 1 年間、皆さんと一緒に乗り切

っていきたいと思います。 

そして、本日入会されました佐藤 ひろふみ さ

ん。ご入会おめでとうございます。ようこそ、福山

赤坂ロータリークラブへご入会下さいました。ロー

タリークラブは「親睦」と「奉仕」の団体です。積

極的にご参加頂きまして、先ずは会員間の親睦を深

めて頂き一日でも早く『善きロータリアン』になっ
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て頂きたいと思います。 頑張ってください。 

本日新旧理事会が開催されましたので ご報告い

たします。1 つ目 2023-24 決算案、2 つ目 2024-25

予算案。この 2 つの議題についての詳細は、次の例

会で皆様にご報告させていただきます。次に 薬物

乱用防止啓発活動のビラ配り、7 月 16 日 7 時より

備後赤坂駅前、済美中学校正門前で行う予定です。

一人でも多くのメンバーの皆様の参加をお待ちして

おります。 次に 谷原秀人ジュニアクラシックへ

の協賛、8 月 3 日松永カントリークラブにて開催さ

れます。クラブより 5 万円の協賛をさせて頂きます。

7 月 30 日開催の納涼家族夜間例会、8 月 6 日広報雑

誌等委員会による卓話、8 月 20 日ロータリー財団委

員会による卓話、10 月 22 日会員増強職業分類委員

会によるオープン例会、こちらは、18 時から こち

らの会場にて開催されます。平井理事より詳細な説

明がありますが、多くの参加者の動員を宜しくお願

い致します。そして、小林春道さんより休会の届け

が出ております。 小林さんは、現在体調が悪いと

お聞きしておりますが、順調に回復して近いうちに

復帰されるとお聞きしていますので、復帰されるま

でお待ちいたしましょう。 

最後に スマイルについて、理事会にて審議をい

ただきました。先日の私の活動方針でもお話ししま

したが、例会欠席の連絡を前日の 12 時までとさせ

ていただき、それ以降の欠席の連絡については、

1,000 円のスマイルとさせていただきます。何卒、

ご理解いただきます様、宜しくお願い致します。以

上簡単ではありますが、理事会報告とさせていただ

きます。そして、本日のプログラム 理事・役員 

就任挨拶、理事・役員の皆様どうぞよろしくお願い

致します。来週は、ガバナー補佐訪問となっており

ます。例会終了後にクラブ協議会がありますので多

くのメンバーの皆様の参加をお待ちしております。

内容といたしまして、次の項目について質問がある

と思います。① クラブ文化の見直し② 会員増強

について③ ３年間の目標について④ 奉仕活動に

ついて⑤ クラブの特徴と課題について⑥ 地区へ

の要望事項、また、改めて事務局からメールにて配

信いたしますが、しっかりと準備をしてクラブ協議

会に挑みましょう。本日も非常にタイトなスケジュ

ールの例会となっております。最後まで宜しくお願

い致します。 

●入会式 

佐藤博文さん 

推薦者：佐藤泰之さん 今川忠男さん 

   
 

●幹事報告 

 

＜配布物＞ 

1 会費納入のご案内 

2 7/30 納涼家族夜間例会のご案内 

3 8/1 第 4 回グルメ同好会のご案内 

4 プログラム及び理事役員委員会構成表 

5  米山学友会会報 

6 ロータリーの友並びにガバナー月信 7 月号 

 

＜回 覧＞ 

1 7/16 薬物乱用防止啓発活動の出欠表 

2 7/9 ガバナー補佐訪問・7/23 ガバナー公式訪問

の出欠表 

3 7/30 納涼家族夜間例会の出欠表 

4  8/1 第 4 回グルメ同好会の出欠表 

 

●委員会報告 

1 広報（R の友・ガバナー月信紹介） 

2  社会奉仕委員会 

（7/16 薬物乱用防止啓発活動のご案内） 

3 親睦活動委員会 

（7/30 納涼家族夜間例会のご案内） 

4   グルメ同好会 

（8/1 第 4 回グルメ同好会のご案内） 

 

 

 

 

 

 



●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

会員誕生日 

佐藤 満 7 月 23 日 

パートナー誕生日 

谷口宏樹令夫人 直子さま 7/26 

山本秀樹令夫人 裕子 さま 7/23 

松浦宏次令夫人 真美さま 7/13  

瀬川貴夫令夫人 由美さま 7/4 

清水朗弘令夫人 麗子さま 7/2  

岡田員宗令夫人 レニさま 7/11 

松本剛泰令夫人 千里さま 7/15  

萩原健二令夫人 浩子さま 7/20 

大西脩冊令夫人 南さま 7/22   

＜申告スマイル＞ 

松浦 宏次 会長 

本年度、最初の例会。ほどよい緊張感の中、この

場に立たせていただいております。一年間どうぞよ

ろしくお願いいたします。また、本日入会された佐

藤博文さん、入会おめでとうございます。1 日でも

早く福山赤坂ロータリークラブの一員となっていた

だきたいと思います。そして、本日のプログラム、

理事役員就任あいさつ、理事役員の皆様、よろしく

お願いいたします。 

 

清水 朗弘 副会長 

昨年度は皆様には大変おせわになりました。おか

げ様で幹事の職を全うできました。ありがとうござ

いました。佐藤博文さん、ご入会おめでとうござい

ます。早くクラブに慣れて、ロータリー活動を楽し

んでください。 

 

𠮷元 友浩 幹事 

本年度より、幹事を努めます。1 年間よろしくお

願いいたします。本日、入会した佐藤博文さん、ご

入会おめでとうございます。本日のプログラムの理

事役員就任あいさつ、よろしくお願いいたします。 

 

 

今川 忠男 パスト会長 

本日、佐藤博文さん、入会おめでとうございます。

皆様、若い会員が増え、多くの会員に早く親睦を深

められる様にお声掛け、よろしくお願いします。 

 

平井 啓博 パスト会長 

松浦丸のご出航、誠におめでとうございます。楽

しみながら、1 年間我々をお導引き下さい。私平井

は 6 年連続の理事となり、今年は会員増強職業分類

委員長を仰せつかりました。早速本日、会員増強に

つながり、感謝しております。佐藤博文さん入会誠

におめでとうございます。松浦会長より積極的な委

員会開催をせまられ 2 回の準備委員会を開催いたし

ました。ご参加頂いた委員会メンバーに感謝いたし

ます。 

 

佐藤 泰之 会員 

新入会員の佐藤博文さんをよろしくお願いします。 

 

常岡 慶介 会員 

本年度ＳＡＡリーダーをさせていただきます常岡

です。例会がスムーズに進行できるよう 1 年間勤め

てまいります。多くのスマイルも募集していますの

で、どうぞよろしくお願いします。また、ＳＡＡ委

員会に参加いただきました谷口パスト会長、眞田パ

スト会長、岡田直也会員、梅西会員ありがとうござ

いました。 

 

門田 一治 パスト会長 

所用により早退いたします。申し訳ございません。 

辰巳 彰英 会員 

所用により欠席致します。新年度最初の例会に参

加できず、申し訳ありません。 

馬場 正人 会員 

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳

ございません。 

 



岡田 祥平 会員 

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳

ございません。 

三重 康祐 会員 

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳

ございません。 

野村 俊明 会員 

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳

ございません。 

吉田 武文 会員 

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳

ございません。 

 

●プログラム 

＜2024-25 年度 理事・役員 就任挨拶＞ 

松浦宏次 会長 

    

清水朗弘 副会長 

 

 

 

 

 

谷口宏樹 クラブ研修委員長 

 

平井啓博 会員増強職業分類委員長 

 

辰巳彰英 職業奉仕委員長 

代理：大土井敬司 副委員長  

 

熊田祐介 社会奉仕委員長 

 

 



村上雄平 青少年奉仕委員長 

 

影浦宏樹 国際奉仕委員長 

 

原隆之 ロータリー財団委員長 

 

岩永光司 米山奨学会委員長 

 

 

 

村井祐介 クラブ管理運営委員長 

 

平前有史 広報・雑誌等委員長 

 

岡田員宗 親睦活動委員長 

 

常岡慶介 SAA 委員長 

 

 

 



今川忠男 会計 

 

𠮷元友浩 幹事 

 
例会時間の都合上、各理事・役員の皆様から  

予納金より一口ずつスマイルを頂戴しています。 

※ 次回例会 2024-2025 年度 

7 月 9 日（火）12：30～ 一心ビル例会場 

【プログラム】決算予算報告 

ガバナー補佐訪問・ガバナー補佐主催のクラブ協議会 

 


